
Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung des TC Blau-Gold Kirchberg/Hunsrück e.V. 
 

am 03. September 2021 
 

 

 

Anwesende Mitglieder:___11_____   

 

 

Eröffnung: _19,45____Uhr     

 

1).Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der   1. Vorsitzende Hans Peter Kunz begrüßte die anwesenden Mitglieder.  

Er wies nochmals auf die Beachtung des Hygienekonzeptes hin, welches den Mitgliedern auch schon in der 

Einladung bekannt gegeben wurde.      

Die Vorstandsmitglieder Harry Mohr und Torsten Klingels fehlten entschuldigt. 

Es wurde die satzungsgemäße Einladung festgestellt. Die Einladung war im Amtsblatt der Verbandsgemeinde  

Kirchberg   veröffentlicht, sowie an alle vorhandenen email-Adresse versandt worden.  

Aufgrund der Satzung ist die Beschlussfähigkeit gegeben, wenn mehr als 8 Mitglieder an der Versammlung 

teilnehmen. Laut der in der Anwesenheitsliste festgestellten Teilnehmerzahl sei diese gegeben.  
 

 

2).Ehrungen: 

Volker Götz 40 Jahre Jutta Holl 25 Jahre Christian Lauer 40 Jahre 

Jürgen Scherer 40 Jahre   

Leider war keiner der zu Ehrenden anwesend, wird persönlich nachgeholt 

 

3).Berichte    

 -  Bericht des 1..Vorsitzenden 

Der Vorsitzende machte Angaben zur Mitgliederentwicklung, die in etwa gleichgeblieben ist,  

zur Jugendarbeit allgemein. 

Er dankte allen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit. 

Es wurde angeregt, die Mitglieder auch per Email zu Pflegearbeiten auf der Anlage einzuladen, um mehrere Helfer zu 

erreichen. 

 

 -  Bericht der 2. Vorsitzenden 

Die 2. Vorsitzende Susanne Altmayer stellte in Ihrem Bericht die Zusammenarbeit mit dem Portal Talentino für die 

Kinderarbeit vor (Plakate, Vorschläge für Jugendarbeit usw.). 

Zur Trainerfrage Erwachsenen gibt es Kontakte mit einen neuen Trainer, welcher sich mit dem Vorstand in Verbindung 

setzen wird. 

Frau Altmayer hatte die Bitte, dass die Mitglieder sich bei ihr melden, wenn etwas im Clubhaus nicht in Ordnung ist und 

noch erledigt werden sollte. 

Sie dankte Christiane Klahr für Ihr Engagement bei der Dekoration des Clubhauses. 

Es kam aus der Reihe der Mitglieder der Vorschlag, sich außerhalb des Trainings mehr um die Jugendlichen und Kinder zu 

kümmern. 

 

 

 -  Bericht des Sportwartes 

Der Sportwart Michael Ernst stellte die Mannschaften vor mit den Platzierungen des Jahres 2021, 2020 fanden keine 

Medenspiele statt. 

Die Mannschaft Herren 40 wurde 2021 abgemeldet. 

 

 

 

 -  Bericht der Kassenwartin 

Der Bericht der Kassiererin wurde an die Mitglieder verteilt und vorgestellt. (Siehe Kassenbericht-2020) 

Die Punkte wurden diskutiert und erläutert 

 

 

 



 -  Bericht der Kassenprüfer 

Der Kassenprüfer Patrick Michels erklärte, zusammen mit Marlon Kreutz die Kasse geprüft zu haben 

Die Kasse wurde nach Einschätzung der Kassenprüfer in Form und wirtschaftlicher Sicht einwandfrei geführt. Nach 

stichprobenhafter Prüfung wurden keine Beanstandungen festgestellt.  

Es wurde von Herrn Michels die Entlastung des Vorstandes beantragt. 

  

 

 

4). Die Entlastung des Vorstandes  

 

Ja-Stimmen__11_______   Enthaltungen___0_________ Gegenstimmen_____0_______       genehmigt 

 

 

5).Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes 2021 

Es wurde erstmals ein Haushaltsplan für das nächste Jahr,(in diesem Fall 2021) vorgestellt und zur Abstimmung 

gebracht  

Der Haushaltsplan für die Saison 2021 

 

Ja-Stimmen___11______   Enthaltungen____0________ Gegenstimmen____0________       genehmigt 

 

6).Wahlen 

 

Wahl des Ersatzwahlleiters für den 1. Vorsitzenden 

Vorschlag Hans Dieter Lammersmann    Ja-Stimmen11  Enthaltungen 0 Gegenstimmen 0 

 

         

Wahl des/der 1. Vorsitzenden  

Vorschlag Hans Peter Kunz      Ja-Stimmen___11____   Enthaltungen_____0_____ Gegenstimmen____0______ 

Wahl angenommen 

 

Wahl des/der Kassenwart*in  

Vorschlag_Nicole Beuscher  Ja-Stimmen___11____   Enthaltungen_____0____ Gegenstimmen_____0____ 

Wahl angemonnen 

 

Wahl des/der Jugendwart*in 

Vorschlag__Harry Mohr____ Ja-Stimmen__11____   Enthaltungen____0______ Gegenstimmen___0_______ 

In Abwesenheit gewählt, vorher Annahme bestätigt 

                                       -  

Der Beisitzer Torsten Klingels hatte angeregt, von seinem Posten als Beisitzer zurückzutreten, es wurde neu gewählt 

Wahl des/der Beisitzer*in  

Vorschlag__Irmgard Kunz_____ Ja-Stimmen___10____   Enthaltungen____1______ Gegenstimmen____0______ 

Die Wahl wurde angenommen 

      

Wahl  Kassenprüfer*innen 1 

Vorschlag__Patrick Michels____ Ja-Stimmen____11____   Enthaltungen_____0_______ Gegenstimmen_____0_______ 

Die Wahl wurde angenommen 

                            -  

                                                

Wahl  Kassenprüfer*innen 2 

Vorschlag_____Marlon Kreutz____ Ja-Stimmen____11_____   Enthaltungen____________ Gegenstimmen____________ 

In Abwesenheit gewählt (im Vorfeld angenommen) 

                            -  

      -  

                                                

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

7). Festlegung der Mitgliedsbeiträge 

 

derzeit  neu  
1. Aktives Mitglied 12,-- €/Monat 1. Aktives Mitglied  

2. Aktives 

Familienmitglied 
9,-- €/Monat 2. Aktives Familienmitglied  

3. Kind, Jugendlicher, 

Student, etc. 
4,-- €/Monat 3. Kind, Jugendlicher, Student, 

etc. 

 

4. als inaktives Mitglied 4,-- €/Monat 4. als inaktives Mitglied  

5. Trainingsbeteiligung 5,- €/Monat 5. Trainingsbeteiligung  

Keine Änderung geplant 

Ja-Stimmen___11____   Enthaltungen____0______ Gegenstimmen____0______       genehmigt  

 

 

 

8). Beibehaltung Platzbelegungssystem 

Der 1. Vorsitzende regte an, das Platzbuchungssystem auch nach Corona weiter zu verwenden, um die Übersichtlichkeit der 

Benutzung der Plätze weiter zu gewährleisten. 

Es sollen auch den Hotels, Pensionen, Touristinfo in der Nähe mitgeteilt werden, dass man die Plätze auch mieten kann 

Abstimmung für die Beibehaltung des Platzbuchungssystems 

Ja-Stimmen__11____   Enthaltungen_____0______ Gegenstimmen_____0_____       genehmigt  
 

Verschiedenes 

Rücklagen-2020 

Jahr

Zugang/Abgang 

freie Rücklage Grund

Ausgaben

aus freier

Rücklage Grund

Bestand 

freie Rücklage

Zugang/Abgang 

zweckgebundene 

Rücklage Grund

Ausgaben

zweckgebundene 

Rücklage Grund

Bestand 

zweckgebund

ene Rücklage

2020 1.826,00 € Mitgliederversammlung-2021 9.022,00 € 5.000,00 €

Platzbau/

Maßnahmen am Tennishaus 15.000,00 €   
Abstimmung, die freie Rücklage in Höhe von 1826 € zu erhöhen auf neu 9022 € 

Ja-Stimmen____11____   Enthaltungen_____0_____ Gegenstimmen_____0_____       genehmigt  
Abstimmung, die zweckgebundene Rücklage in Höhe von 5000 € zu erhöhen auf neu 15000 € 

Ja-Stimmen____11____   Enthaltungen_____0_____ Gegenstimmen_____0_____       genehmigt  
 

 
Diskussion über die Pflege der Jugendlichen Mitglieder mit Anregungen 

 

 

Vorschlag in Zukunft wieder Spielersitzungen abzuhalten. Michael Ernst kümmert sich darum 
 
Ende der Versammlung:  _21,07__Uhr              Protokollführer _____Irmgard Kunz________ 


